

El embajador de la República Árabe de Egipto culmina su misión en Guinea Ecuatorial con una condecoración a sus hombros

Hadab Abdel Tawb El Gohary quien en los últimos cuatro años “de servicio ejemplar” ostentaba la responsabilidad de defender los intereses y dinamizar las relaciones entre los Ejecutivos de El Cairo y Malabo, ha culminado su misión en la República de Guinea Ecuatorial, de cuyo Gobierno según reza su decreto presidencial 80/2025 del 19 de junio último, ha reconocido sus “funciones realizadas a satisfacción del pueblo y gobierno ecuatoguineanos”. La ceremonia oficial de su homenaje y despedida oficial tuvo lugar en la mañana de hoy en la sede malabeña del ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, siendo presidida por su ministro de Estado **Simeón Oyono Esono Angué**, quien tras declararle “hijo honorario de Guinea Ecuatorial” en nombre del dirigente del país centroafricano, le impuso la medalla de la gran cruz de la orden de la independencia nacional; la más alta distinción del país, después del gran collar del mismo nombre.

Durante el acto, el ministro de Exteriores hizo un balance del estado de las relaciones bilaterales entre ambos Gobiernos desde el 2021, año en el que **Hadab Abdel Tawb** tomase las riendas de la legación diplomática egipcia en Guinea Ecuatorial cuando, según defendió **Oyono Esono Angué** “apenas se iniciaba la senda de la recuperación [económica] tras la pandemia de la Covid-19, el país sufrió la trágica catástrofe del 7 de marzo en el cuartel Nkoántoma de Bata, cuando el gobierno de Egipto no dudó en extender su mano amiga, demostrando que la fraternidad africana no se reclama, sino que se ejerce en los momentos de mayor necesidad”. A ello añadió los múltiples programas de formación apadrinados por la Agencia Egipcia de Cooperación al Desarrollo en áreas que van desde la gestión administrativa, la diplomacia, defensa y seguridad, sanidad, pasando por la agricultura hasta las tecnologías de la información y educación superior.

“Su misión se ha caracterizado por una gestión diligente, una diplomacia activa y un compromiso constante. Gracias a ello, nuestras relaciones se han elevado a un nivel de confianza y de entendimiento que nos permite mirar juntos hacia proyectos aún más ambiciosos. Le agradecemos su cercanía, su capacidad de diálogo y su visión de largo plazo. Las puertas de Guinea Ecuatorial estarán siempre abiertas para usted, su familia y todo lo que represente la hermanad entre nuestros pueblos”, indicó.

En correspondencia, el embajador del país de la antigua civilización faraónica, para quien es un gran honor haber recibido esta condecoración, agradeció todo el apoyo a él brindado por el pueblo y gobierno ecuatoguineanos durante estos cuatro años de su vida, toda vez que no ocultó su satisfacción por ser el primer embajador de su país procedente de Guinea Ecuatorial, a ocupar el puesto de viceministro de Exteriores de su país para Asuntos Consulares.

El acuerdo de cooperación técnica entre el gobierno de Guinea Ecuatorial y el Fondo Egipcio de Cooperación Técnica para África, firmado en Malabo el 26 de agosto de 1983, el memorándum de entendimiento entre los ministerios de Exteriores de ambos países, alcanzado en El Cairo el 24 de junio de 2006; el Protocolo de Cooperación en materia de Sanidad entre el ministerio ecuatoguineano de Sanidad y el Fondo Egipcio para la Cooperación Técnica con África, rubricado el Malabo el 23 de marzo de 2007 y el acuerdo marco de Cooperación Económica, Cultural, Científica y Técnica entre ambos países, alcanzado en la capital del país del Nilo el 10 de junio de 2010, son algunos de los principales textos legales que en la actualidad asocian a Malabo y El Cairo.

Malabo lunes, 18 de agosto de 2025 acordar

